
国語 社会 算数 理科

本 校 62.7 62.6 64.2 78.2

県平均 70.9 77.5 67.4 71.7

県との差 -8.2 -14.9 -3.2 +6.5

単位(%)

日（曜） 行 事

５日（水）入学式準備（新５・６年）
６日（木）新任式，始業式，入学式

ＰＴＡ新旧役員会
11日（火）ＡＡＩ検査（3・5年），知能検査（2・4・6年）

今年度も学校への御理解・御協力に感謝 12日（水）学級ＰＴＡ，ＰＴＡ専門部会
13日（木）家庭訪問（～18日），ＰＴＡ評議委員会

校長 長田 正浩 18日（火）全国学力・学習状況調査（6年）
校内を歩いていたら，フリージアの花のいい香りが漂ってきました。花壇や一鉢 20日（木）授業参観，ＰＴＡ総会，

・プランターに植えた花々が，色とりどりに花を咲かせています。春本番です。 たんぽぽ学級・ひまわり学級学び始めの式
先日は，本校かがやきの会主催の愛校作業に，ＰＴＡ会員はもとより，地域の方 25日（火）歯科検診

々，訓練で来島している自衛隊の方々など，たくさん御参加がありました。おかげ 28日（金）春の一日遠足（1～4年）
さまで，今年度もきれいな環境の中で，卒業生を送り出すことができます。御多用
の中，御参加，御協力くださり，ありがとうございました。
さて，間もなく令和４年度が終了します。今年度も早町小学校の教育活動への御

理解・御協力に感謝申し上げます。今年度の大きな取組として，昨年度から延期に
していた開校１０周年記念事業がありましが，おかげさまで計画どおり実施するこ 2月17日（金）には，２度目の「シャッフル授業」を実施しました。授業の始
とができました。運動会で集合写真を撮ったり，クリアファイルや記念文集を作成 まる前から，子どもたちはどの先生が授業をしてくれるのかワクワクドキドキして
したりするなど，早町小学校の歴史を刻む一年になりました。これも一重に早町小 いたようです。とはいえ，授業が始まると真剣な表情で学習に臨んでいました。
学校を支えてくださっている皆様方のおかげです。
これからも，早町小学校は「地域を愛し，地域に愛される学校」を目指していき

ます。今後も引き続き，早町小学校の教育活動への御理解・御協力をよろしくお願
いします。
一年間，ありがとうごいました。来年度もどうぞよろしくお願いいたします。

〈開校１０周年記念文集「竜舌蘭」から〉
早町小学校の児童用玄関を入ると右側の壁に，「未来の早町

小学校」というテーマで，開校１年目に在校した１０２名の 6年生（森永教諭） 3年生（嶺教諭） 4年生（内田教諭）
児童で作り上げた貼り絵が飾ってあります。当時の６年生が
下絵を描き，学年ごとに分担して，全校児童が協力しながら
１枚１枚折り紙をちぎって貼っていき，完成させた貼り絵で
す。貼り絵の中央には校舎が描かれていて，その両サイドに
は天使の羽があり，２階から滑り降りる４つの滑り台の先に

は，春夏秋冬が描かれています。当時の児童の想像力の豊かさやチームワー 2月21日（火）には，４年生が喜界島 1月に実施した「鹿児島学習定着度
クのよさ等が表現された作品です。※来校の際は，作品をぜひ御覧ください。 薬草農園の見学とサクナーの収穫を体験し 調査」の結果は以下のとおりです。

中 略 ました。5月に自分たちで植え付けたサク
本校では，今年度，早町小学校開校１０周年記念事業実行委員会を立ち上 ナーが立派に生長していて，子どもたちは

げ，開校１０周年記念事業を実施しました。この記念文集づくりもその一つ とてもうれしそうでした。また，サクナー
です。その他にも，開校１０周年記念夢育て講演会・運動会・芸術鑑賞会な の加工の様子等も見学させていただき，貴
ども実施しました。校長室に飾ってある運動会の時に撮影した集合写真の掲 重な時間となりました。
示もその一つです。
早町小学校は，素直な児童，協力的な保護者・地域に支えられた素晴らし

い学校です。未来の早町小学校をこれからもどうぞよろしくお願いします。

「基礎・基本」の定着は，概ね図れて
います。今後は，「思考力，表現力」
の育成に力を入れて，学校全体で取り喜界島薬草農園のみなさん，ありがとう
組んでいきたいと思います。ございました。

 

 

竜舌蘭
学校だより

３月号

喜界町立早町小学校

令和５年３月１６日発行



２月21日（火）に，喜界徳洲会病院で助産師 ３月2日（木），今年度最後の授業参観を実施しました。
をされている天野早智先生による出前授業を５ それぞれの学級で，今年一年間の「頑張ったこと」や「できるようになったこと」
・６年生を対象に行いました。 の発表を行いました。多くの保護者の方に来ていただいて，子供たちの成長を感じ
子どもたちは，助産師の仕事や赤ちゃんが産 てもらうことができました。授業参観後の学級ＰＴＡやＰＴＡ専門部会への御出席

まれるまでの過程，命の大切さについて学習し もありがとうございました。
ました。また，赤ちゃんになって産まれる疑似
体験等をする中で，出産のたいへんさについて
も学ぶことができました。
お忙しい中，貴重な授業をしていただいた天

野先生に心より感謝申し上げます。
【児童の感想より】

○ 今日のお話を聞いて，赤ちゃんを産むたいへんさや助産師のことについて知
ることができました。お母さんがとてもたいへんな思いをして僕たちを産んで １年生「大きなかぶ」 ２年生「できるようになったこと」 ３年「パフfeat.長田校長」
くれたことも知ることができました。

○ 今日の講話を聞いて，自分や友達を大切にしようと思いました。（中略）
お母さんが命をかけて僕を産んでくれたので，この命を大切にしようと思いま
した。

4年「学習成果発表会」 5年「早町サンゴラボ」 6年「学習成果発表会」

6年生が「さとうきびの伐採」と「黒糖づくり」を実施
しました。
28日（火）には，杉俣さんを講師に招いて，安全な伐

採の仕方を学び，みんなで力を合わせて刈り取りました。
子どもたちは，家庭での手伝いや３年生時の経験を生かし ３月３日（金）には，「６年生を送る 3月12日（日），かがやきの会主催の
て，次々に伐採していきました。 会」と「お別れ遠足」を実施しました。 愛校作業がありました。保護者や地域の
1日（水）には，杉俣さんに加え，6年生の保護者の協 「６年生を送る会」は，５年生が６年生 方，自衛隊の方も含めて，約50人の参

力のもと黒糖づくりを行いました。前日に刈り取ったさと に喜んでもらおうと企画から準備，運営 加があり，除草や樹木の剪定等をしてい
うきびを杉俣さんの工場で絞り，学校できび汁を煮ていきました。子どもたちは， まで頑張っていました。「お別れ遠足」 ただきました。
それぞれの工程で様々なアドバイスをもらいながら，作業に取り組んでいました。 では，縦割り班でお弁当を食べたり，ク
自分たちで作った黒糖はとても美味しかったようです。 ラスで遊んだりと楽しい時間を過ごすこ

とができました。子どもたちの中には「お
弁当を自分で作りました！」という子ど
ももいて，「食に関する授業」とのつな
がりを感じてうれしかったです。

お忙しい中ご協力いただいた杉俣さんをはじめ，
保護者のみなさん，ありがとうござました。 卒業式前に学校をきれいにしていただ

き，ありがとうございました。




